

**Andreas Beran**

**Die Entscheidung ist gefallen:**

**Die Pflege wird im neuen Vorstand des Universitätsklinikums Schleswig-Holstein vertreten sein!**

„Es ist gut, dass künftig auch die Pflege im neuen Vorstand des Universitätsklinikums Schleswig-Holstein vertreten sein wird. Dies wird der Bedeutung des Berufsstandes der Pflegekräfte und ihrer Arbeit gerecht und war längst hinfällig!“ so Andreas Beran, MdL, in der SPD zuständig für die Pflege.

Nachdem der Sozialausschuss des Landtages in seiner Sitzung im September dieses Jahres bereits einer entsprechenden Forderung durch Beschluss nachgekommen ist, hat nunmehr auch der Bildungsausschuss eine entsprechende Empfehlung an den Landtag ausgesprochen. „Damit ist jetzt der Weg frei, und der Landtag kann in seiner kommenden Sitzung durch seine Zustimmung ein deutliches Zeichen für die Pflegekräfte in diesem Land setzen.“ so Andreas Beran weiter.

Somit ist der Weg im Landtag frei, das „Gesetz zur Errichtung des Universitätsklinikums Schleswig-Holstein und zur Änderung des Hochschulgesetzes“ zu beschließen.